



Inconformes garantizarán ante notario libre acceso a la Cámara alta

**GUSTAVO CASTILLO GARCÍA
Y JARED LAURELES**

Integrantes del Poder Judicial de la Federación (PJF) que se oponen a la reforma judicial informaron que garantizarán hoy, con notario público, el libre acceso a la sede central del Senado a legisladores y empleados de esa Cámara y no impedirán los trabajos en los que se espera se dicte la minuta en las Comisiones Unidas de Puntos Constitucionales y de Estudios Legislativos.

La Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito (Jufed) aseguró que ha tenido

“diálogo fluido” con el personal de custodia del edificio de Reforma e Insurgentes, y “para dar mayor certidumbre a los legisladores y a la sociedad”, como medida adicional, un notario público certificará hoy, una vez concluidas las movilizaciones programadas, que los accesos estarán libres.

Independientemente de eso, dijeron que aumentarán las acciones contra el dictamen, el cual establece que ministros de la Corte, magistrados y jueces serán elegidos por voto popular, y crea un tribunal de disciplina judicial que sancionará las irregularidades en que incurran los juzgadores.

Por quinto día consecutivo, los inconformes continuaron ayer sus protestas afuera del Senado, donde instalaron un campamento. Por la mañana, se observó un reducido grupo de alrededor de 150 empleados que permanecían concentrados en la puerta 5 y 6 del recinto legislativo. Sin embargo, durante el día arribaron más trabajadores procedentes de Michoacán, Zacatecas y San Luis Potosí, y se espera que en las primeras horas de hoy se vea reforzada su presencia ante el inicio del análisis de la minuta.

En un documento, la Jufed reiteró a los “legisladores de todos los partidos” que aun cuando los tra-

bajadores del sector judicial estén contra la reforma, “por sus efectos en la división de poderes, no se impedirá que las sesiones se realicen”.

No obstante, exhortó a los senadores “de la oposición a poner su más alto interés en el futuro de la República, y a aquellos que decidieron sumarse al bloque del partido en el gobierno, a rectificar y votar en contra, considerando el legado histórico que aún pueden protagonizar”.

Asimismo, pidió a los dirigentes de Morena, PT y PVEM dejar “votar en libertad” a sus senadores, ya que –según indicó– ha recibido muestras de apoyo de integrantes de esas bancadas.

La organización mencionó que “ante las versiones de que las manifestaciones impiden el acceso al Senado”, y por ello se plantearía una sede alterna para sesionar, aseguró que “se ha replegado la presencia en todas las calles y vías para garantizar paso libre”.

Trabajadores del PJF que están en plantón frente al Senado y la Cámara de Diputados informaron que como parte de sus acciones, un grupo seguirá en el edificio de Reforma e Insurgentes y mantendrán su exigencia de que se frene la aprobación de la reforma judicial. Para hoy se esperan dos marchas que confluirán en ese recinto legislativo.